

20.000 réfugiés burundais sur le point de rentrer au bercail

PANA, 17/02/2010 Bujumbura, Burundi - Plus de 20.000 réfugiés burundais pourraient rompre d'avec l'exil et rentrer au bercail au cours de l'année 2010 en provenance de la Tanzanie, de l'Ouganda, de la République démocratique du Congo (RDC) ou encore du Malawi, à en croire la ministre burundaise de la Solidarité nationale, du Rapatriement des réfugiés et de la Réinsertion sociale, Mme Immaculée Nahayo. Le Burundi tournerait ainsi le chapitre de l'une des situations de réfugiés les plus anciennes sur le continent, certains candidats au rapatriement ayant fui la première grande guerre civile des années 1970 au Burundi pour se mettre à l'abri dans les pays voisins. Le rapatriement assisté par le Haut commissariat des Nations unies aux réfugiés (HCR) dure depuis 2002 et a drainé à ce jour plus de 400.000 Burundais en provenance, essentiellement, de la Tanzanie. Le Burundi est aujourd'hui encore convalescent de plus d'une décennie de guerre civile qui a littéralement ruiné le tissu socio-économique du pays et précipité plus de 68% de sa population en-dessous du seuil de pauvreté, selon les Nations unies.